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messagemessage １年間、ご協力お願い致します！

　19期目の会長を拝命いたしました三根生です。15期目に幹事をさせていただき、順調に行けば
昨年度会長をさせていただく予定でしたが、17期の途中で入院せざるを得ない体となってしまい、
急遽昨年度会長を藤井Ｌにお願いしておりました。正直、自身の身体と退院後の混乱状態の会社
の状況を考えますと、今期もかなり厳しい状況でした。自分にはやれるのかどうかと自問自答し
ておりました。そんな中、坂村真民記念館で次の言葉に目が留まりました。「本気　本腰　本物」
　本気とは自分勝手に決めてしまっている限界を超える事。
　本腰とはすべての責任を背負う覚悟。人のせいにするような中途半端な人間は成長しない。

　本物とはぶれない中心軸を持つこと。時代や流行はどんどん変わるが本筋って意外と変わってなくてそれに気付け
る人。
　これ以上、松山湯築ライオンズクラブの皆さんにご迷惑を掛けられないという思いです。無責任にお引受けするの
ではなく、この１年覚悟をもって、ここ数年コロナ禍でクラブのアクティビティが思うように出来ておりませんが、
また皆さんと楽しく活動が出来るよう、会長として進めて参りたいと思います。今期どうぞよろしくお願い致します。

会長挨拶 会　長　三根生啓太
第19期（2022.７〜2023.６）

　今期、幹事と言う大役を引き受けてしまった事をいまさらながら、後悔しています。
　早３か月が経とうとしている中、コロナ禍と言う事で例会の中止もあり三役が集まれる機会
が少なく、幹事としての仕事もよくわからず、ここまで来てしまいました。
　年齢のせいもありますが、頭が柔軟でないし、数字も苦手で、文章力も無い自分ですので、
私に出来ることは、場を楽しくすることと笑顔にすることしか能がありません。これだけであ
と８か月乗り切りたいと思います。三根生会長には迷惑ばかりかけており、こんな頼りない幹
事ですが、皆さんに教えていただき、許していただき、頑張らない楽しい湯築ライオンズにし

たいと思っています。ご協力の程宜しくお願い致します。

幹事挨拶 幹　事　渡邊百合子
第19期（2022.７〜2023.６）

　今期､ 会計を務めさせて頂きます俊成です。
　昨年の９月頃でしょうか、三根生次期会長と言うよりも、百合子さんから「あきちゃん、来期
会計ね」と、こんな未熟な私で良いのですかと聞くと、「大丈夫、大丈夫。あきちゃんなら出来るよ」
と言われ、お世話に成った三根生会長、百合子幹事と一緒に湯築ライオンズを盛り上げていけれ
ばと思いお引き受けいたしました。入会４年目右も左も分かりませんが、皆さんと共に楽しい19
期になります様に､ 頑張って参ります。
　まだ分からない事だらけですので、皆様ご指導とご協力をどうぞ宜しくお願い致します。

会計挨拶 会　計　俊成　明子
第19期（2022.７〜2023.６）
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GAT・GMA・会則委員会	 	 委員長　松尾　康司

　この委員会は時々、名前が変わるようで、今年はGAT（グローバル・アクションチーム）・
GMA（グローバル・メンバーシップ・アプローチ）・会則委員会となっておりますが、一番の
目的が、会員増強・会員維持・退会防止である事には変わりないと思います。
　コロナに振り回されながら、例会開催もままならない状況の中、会員増強には厳しい環境で
あることは間違いありません。
　私は、会員増強には、クラブの会員満足度が一番大切なのではと思っています。
　明るく楽しいクラブで有れば、出来るだけたくさんの人を誘いたいと思うでしょうし、閉塞

感のあるクラブであれば、誘う事を避けるようになるでしょう。
　みんなが協力しながら、「We Save」の精神で、入ってよかったと思う「湯築ライオンズクラブ」を作り、沢山
の仲間を誘って頂くことを願っています。
　ご協力よろしくお願いします。

委員会なんでも掲示板委員会なんでも掲示板 クラブ６委員会、委員長メッセージクラブ６委員会、委員長メッセージ

　今期テーマーのお仕事を引き受けいたしました。
　全然得意な仕事ではないのですが三根生会長に頼まれるとイヤとも言えずライオンテーマーを
させて頂く事となりました。前テーマーの星加さんからわかりやすく教えていただけたし私が万
が一お休みの時は星加さんがʻいつでもやったげるよʼの声を頂いたので一安心しています。皆
さんが楽しい例会を目指してがんばります。

　今期テールツイスターになってしまいました（笑）光田秀之です。
　これまでは例会最後の『テールツイスターの活躍』を何気なく当たり前のように聞いていました。
　また楽しく為になる問題ばかりでとても愉快な時間でした。
　この原稿作成時はまだ２回の例会（活躍）しかしていません。
　今更ですが、先人の様に『立派な活躍』を１年間務める事が出来るのか、半端ないプレッシャー
を感じております。
　職業柄、旅行関係の問題を中心に考えています。

　会員間の親睦を図るのは勿論ですが、少しでも皆さまのお役になる旅行情報を提供したいと思っています。
　皆さま１年間お手柔らかにお願いしますね。

ライオンテーマーを引き受けて・・

テールツイスター挨拶

ライオンテーマー　中野　隆史

テールツイスター　光田　秀之

第19期（2022.７〜2023.６）

第19期（2022.７〜2023.６）



第一生命保険株式会社

徳居  ひとみ

私たち第一生命は
お客さまの『一生涯のパートナー』
として活動しています
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計画・財務・出席委員会	 	 委員長　西田　　昇

　今期、計画・財務・出席委員長を務めさせて頂くことになりました西田です。
　今期も早々にCOVIDに振り回されていますが、健康に注意しながらライオンズクラブ例
会が開催出来る時や、開催出来ない時に何か出来ることがないかを考え、会長スローガンの

【感謝をもって、進んでWe Serve】、進んで皆さんが参加できるような例会を行えるようにし
て行きたいと思います。
　一年間、皆さんのご協力（知恵）と進んでのご出席を宜しくお願い致します。

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会	 	 委員長　八田　英彦

　今期MC委員長を拝命致しました八田です。おそらく２回目の委員長だと思います。前期の
MC委員会では、川野前委員長を中心に、会報誌の内容を一新され、非常に内容の濃い会報誌
を作成して頂きました。今期のMC委員会のメンバーと話し合いを行い、前期のスタイルを踏
襲し、少しでもいい内容のものを発行できるよう頑張りたいと思っております。コロナの収束
が見通せない中、ライオンズ行事もどこまで出来るか不透明な時期ではありますが、そんな中
でも、ちょっとしたことを拾いつつ、いい記事に出来ればと思っております。一年間どうかよ
ろしくお願い致します。

青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会	 	 委員長　田所　哲郎

　今期、青少年委員長を拝命しました。
　委員会のメンバーも充実しており、また中嶋副会長もよく顔を出してくれますので安心して
活動できます。
　委員会のアクティビティは上期に集中しているため、平和ポスターを皮切りに、一つ一つ大
切に勤めてまいります。
　皆様、どうぞご協力よろしくお願いいたします。

環境保全・保健福祉・アラート委員会		 委員長　久保　貴嗣

　環境委員会の久保です。どうぞよろしくお願い申し上げます。
　活動できない時期もあるとは思いますが、できる機会がありましたら、その際はいつも以上
に力を入れることができたらと考えております。
　活動内容としましては、例年通りではございますが、献血のお手伝いや公園の清掃を実施し
ていきたいです。
　メンバー構成は、各チームの４番打者をかき集めたような感じでしょうか。非常に楽しい委
員会になっております。

　何卒よろしくお願い申し上げます。



株式会社 中嶋エアテック

TEL.089-968-2144　FAX.089-968-2155
〒791-1122　　松山市津吉町 1000 番地 1

空 調 ・ 換 気 ダ ク ト ・ 設 計 ・ 施 工

代表取締役 中 嶋　和 也

松山城西店
愛媛県松山市美沢2-5-37

俊成 明子 0120-97-6776+
+

―おふろ―

―トイレ―

―換気扇―

―エアコン―
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YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会	 	 委員長　ディアス由紀子

　私事ですが、０歳から８歳までフランスに住んでいました息子も愛媛在住13年、今年で21歳。
愛媛大学３年生で超コロナ世代です。嬉しい事にこの夏はコロナを乗り越え一人で短期留学フ
ランスへ旅立ってくれました＾^
　夫がフランス人という事もあり３年間YCE委員会で活動させて頂いてます。
　YCE委員のお仕事は「国際交流」との事。
　YCE委員の活動が日本にいる外国人や留学生の方々の良い想い出になればいいな＾^ と思っ
ています。

　コロナ対策が最優先されますので、大掛かりな事、計画的な事などが中々出来なくなっています。
　委員長勉強会に出席の際に他のライオンズクラブの方々がコロナ禍でも様々なアイデアで国際交流を継続され
ていた事に凄いなぁ＾^ と思いました。
　そこで学んだ事などを参考にコロナ禍の新しい形の国際交流を出来たらいいなぁと思っています。

　８月27日土曜日、有志で大洲の鵜飼に行ってまいりました。私は２回目の参加で、前回の素晴らしさ
をまた味わいたく、三根生会長にお願いしました。
　夕方５時半のJRに乗り、列車の中からビールで乾杯。６時過ぎに到着。早速皆で舟に乗り込みました。
私達10名程での貸切で、ゆったりと座れ、感染の心配もありませんでした。
　出船してしばらくして、大変豪華な食事とよく冷えたビールが供されました。涼しい風が舟の中を吹き
渡り、外ではひぐらしが鳴き、ゆったりと進む舟の中で極楽気分で、会話も弾みます。
　日も暮れたころ、鵜を連れた舟が現れ鵜のショーが始まりました。鵜を放つ舟は幸運にも私達の舟と
並走してくれ、鵜が本当に手の届く距離で魚を捕ってくれてます。素早い魚を見事に捕る鵜に喝采でした。
鵜匠の方もユーモアタップリ、同船していた松尾さんのご令嬢様方も大喜びでした。しばし鵜の魚取りを
見たあと、また舟はゆったりと進み大洲の景色を堪能させて
もらいました。９時に舟を降り、急いで列車へ。帰りの車内
では余韻を楽しみながらまどろんで帰りました。
　あまり愛媛県人の私達は参加しない鵜飼ですが、本当に素
晴らしい観光だと再認識いたしました。この感動を家族にも
味あわせたいなと思いました。
　この企画をお願いし、実現してくれた三根生会長に感謝す
るとともに来年も参加したいと思います。

大洲の鵜飼 YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会　川野　友義

投稿プロムナード
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　大分梅花ライオンズクラブ結成15周年記念式典に出席して来ました。
　９月９日朝９時に会長、幹事、会計を迎えに行き４人で三崎港へいざ出発、
三崎港からフェリーに乗って大分へ、車の中でもフェリーの中でも、ずーっと
ライオンズの話で持ち切り私を含めこの４人はどんだけライオンズが好きなん
だろう（笑）
　大分に着いてホテルに入り、式典に出席しました。式典が終わり懇親会、た
くさんの人達と話をさせて頂きました。梅花ライオンズはコロナ禍でも例会や
献血活動など少人数でも出来る事を出来るだけやろうと活動してきたそうです。
私はとても感銘を受けました。
　前回は４年前、私たち湯築ライオンズの15周年の時に梅花の人達が沢山来て
くれました。その時に来てくれてた人達も当時のことを覚えていてくれて、と
ても嬉しかったです。
　コロナの影響でお祝いに駆け付けるのが、少人数になったお詫びと来年湯築が20周年なので是非みんなで来
てくださいとお願いして来ました。そして再来年には湯築ライオンズのメンバーを大勢引き連れて、大分梅花
ライオンズに遊びに行きたいです。� （第二副会長　中嶋　和也）

大分梅花ライオンズクラブ結成15周年記念式典行事
報告 2022年９月９日㈮ 午後４時30分～　アートホテル大分




